



Obreros de Audi/VW:

¡BASTA DE SAQUEO Y HUMILLACIÓN!

Los obreros de Audi están luchando por todos los trabajadores del país. Rechazaron con valentía la humillante oferta que quiso imponer la patronal. Los obreros de Audi enfrentan superexplotación, un ritmo frenético y condiciones deplorables de trabajo —hasta ir al baño es una lucha—. Esto es sólo una pequeña muestra de la realidad que viven los trabajadores y oprimidos mexicanos a manos de los imperialistas estadounidenses, alemanes y otros. ¡Ahora es el momento de unirse a esta lucha contra el saqueo imperialista!

La dirección del SITAUDI y el gobierno de AMLO quieren quedar bien con dios y con el

diablo, intentando conciliar los intereses contrapuestos de los trabajadores y estos ladrones. Y ningún juez vendrá al rescate de los trabajadores.

¡BASTA de estrategias perdedoras! Es hora de que los obreros tomen esta lucha en sus manos. **¡Hay que extender la huelga a VW y a toda la industria automotriz!** Para hacerlo:

- Hay que mandar delegados obreros de Audi a VW y otras plantas automotrices para hacer huelgas YA.
- Se debe organizar transporte para nutrir los piquetes y movilizar obreros de otras plantas en apoyo a la huelga.

¡POR LA EMANCIPACIÓN OBRERA Y NACIONAL!

EL ANTIIMPERIALISTA

NUMERO 1 MARZO DE 2023 MEXICO D.F.

¡Por la emancipación obrera y nacional!

Se refunda el Grupo Espartaquista de México

Trotskyismo vs. populismo

SPARTACISTA

NUMERO 14 FEBRERO DE 2024 MEXICO D.F.

EL DECLIVE DEL IMPERIO DE EE.UU.

Y LA LUCHA POR EL PODER OBRERO

UN PROGRAMA PARA LA IV INTERNACIONAL

Documento de la VIII Conferencia de la Ispg Cuaternaria Internacional

¡Suscríbete a El Antiimperialista!

Publicación del Grupo Espartaquista de México
Incluye *Spartacist*

\$40/4 números

elantiimperialista@protonmail.com
www.icl-fi.org/espanol/ai/1

